

PERS

TUNTAS LAKSANAKAN PPDB ONLINE DENGAN CLEAR AND CLEAN, SMAN 1 Cimarga

Farid Padlani - LEBAK.PERS.CO.ID

Jul 10, 2024 - 18:06



A collage of educational posters for SMA Negeri 1 Cimarga. The top poster is titled "SMA NEGERI 1 CIMARGA" and "PENERIMAAN PESERTA DIDIK BARU TAHUN AJARAN 2024/2025". It lists the school's address and a recruitment schedule. The middle poster is titled "SMA NEGERI 1 CIMARGA" and "PENERIMAAN PESERTA DIDIK BARU TAHUN AJARAN 2024/2025". It features a pie chart and a list of school activities. The bottom poster is titled "AYO... SEGERA DAFTAR... KUOTA TERBATAS" and features a QR code and a list of school activities.

Lebak, PublikBanten id RangkasBitung - PPDB (Penerimaan Peserta Didik Baru) Online adalah sebuah sistem yang dirancang sebagai sumber/pusat informasi dalam proses pengelolaan penerimaan peserta didik baru jenjang SMA dan SMK, dimulai dari pendaftaran, seleksi sampai dengan pengumuman hasil seleksi berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi dilakukan secara online.

PPDB terdiri dari 5 jalur yaitu :1. Jalur Zonasi, 2.Jalur Afirmasi, 3.Jalur Perpindahan Orangtua & Anak Guru, 4.Jalur Prestasi, 5.Jalur Prestasi Nilai Rapor (Khusus SMK)

PPDB Online untuk wilayah Banten dibagi kedalam 2 Tahap pelaksanaan, tahap pertama terdiri dari Jalur Zonasi, Afirmasi, dan Perpindahan orangtua. Sedangkan tahap ke-2 Jalur Prestasi (Baik prestasi akademik maupun prestasi non akademik).

Tahap 1 pendaftaran dibuka pendaftaran pada 19 -23 Juni 2024, verifikasi dan konsiliasi data pada 20-24 Juni 2024, pengumuman hasil seleksi 26 Juni 2024, daftar ulang 27 -29 Juni 2024. Sedangkan tahap 2 dimulai pendaftaran tanggal 01-05 Juli 2024, Verifikasi dan Rekonsiliasi data 02-06 Juli 2024, pengumuman hasil seleksi 08 Juli 2024, Daftar ulang 09-11 Juli 2024.

Kepala sekolah SMAN 1 CIMARGA Dini Pitria, S.Pd menyampaikan bahwa Untuk pendaftaran tahap 1 (Jalur zonasi, Afirmasi, dan perpindahan orangtua) Jumlah pendaftar sebanyak 246 orang, dan jumlah yang diterima 165 orang. Sedangkan pada pendaftaran tahap 2 (Jalur Prestasi) Jumlah pendaftar sebanyak 64 dan seluruhnya diterima.

Dalam pelaksanaan PPDB Online, SMAN 1 CIMARGA menerapkan pelaksanaan PPDB sesuai prosedural berdasarkan aturan yang telah di tetapkan, sehingga kita berjalan sesuai aturan, menolak intervensi dari pihak manapun, karena kita ingin pelaksanaan PPDB Online dengan Clear dan Clean. Dan Alhamdulillah kita menyelesaikan seleksi PPDB Online dengan aman dan terkendali.

Tahun ini, sman 1 cimarga membuka tambahan kuota untuk 1 kelas, dan ternyata tetap masih kurang untuk menampung jumlah pendaftar, alhamdulillah minat masyarakat untuk menyekolahkan anaknya di SMAN 1 CIMARGA sangat tinggi. Inilah yang mendorong saya untuk menyampaikan harapan kepada pemerintah Provinsi Banten agar membuka 1 sekolah Negeri (SMA atau SMK) karena di kecamatan cimarga baru ada 1 sekolah SMA Negeri, sedangkan kecamatan cimarga memiliki 17 Desa dan memiliki 8 SLTP negeri belum lagi sekolah SLTP swasta. Tutupnya..

(Tim media/**)